

Notre groupe Théovie est un groupe de partage biblique, constitué d'une dizaine de personnes, protestantes et catholiques, qui s'appuie sur les formations proposées par Théovie, le service de formation biblique et théologique à distance de l'Eglise Protestante Unie de France.

Cet accompagnement est le gage d'une étude rigoureuse des textes bibliques qui nous permet de les comprendre et de les actualiser et nous sommes très reconnaissants à l'équipe de Théovie et à toutes les personnes qui mettent gratuitement à disposition leurs connaissances.

Chaque réunion est l'occasion :

- d'une réflexion et une méditation personnelle sur un texte biblique,
- d'un partage en groupe des réflexions, des questionnements et des découvertes de chacun, un même texte suscitant des échos différents selon le lecteur,
- d'une expérience de fraternité vécue. Un moment de partage festif autour de boissons et de gâteaux au cours duquel nous pouvons échanger soucis, joies et peines personnels, clôt toujours nos réunions.

Au cours de l'année passée, nous avons lu le livre d'Esther puis cheminé avec les Paraboles. Il nous arrive d'élargir la lecture proposée, de partager un livre ou de discuter d'un sujet qui tient à cœur, et nous sommes chaque fois étonnés des résonances par lesquelles les évangiles éclairent des thèmes d'actualité qui, à priori, en sembleraient très éloignés. Preuve chaque fois renouvelée que ces évangiles sont des paroles vivantes et peuvent résonner dans le concret de nos vies quotidiennes.

Théovie s'adresse à celles et ceux qui souhaitent acquérir ou approfondir des connaissances bibliques et théologiques et permet de répondre aux attentes des personnes en quête de sens et d'espérance, souvent en marge de notre Eglise, et auxquelles elle ne sait pas toujours répondre.

De par le nombre des participants au groupe, il nous est difficile d'accueillir de nouveaux membres. Mais notre groupe est prêt à partager son expérience et à accompagner un autre groupe.

Il n'est pas nécessaire d'avoir une culture biblique très étendue. C'est l'envie et le plaisir de partager entre nous, dans le respect de nos différences, qui nous rassemblent.

Le groupe Théovie de Pau, 2023